

Desmienten que Exista Crisis en el Gobierno Argentino

El Ministro del Interior Desmintió Versiones que Aseguraban el Alejamiento de López Rega.—Fue Ultimado Otro Sindicalista

(AFP y AP)

BUENOS AIRES, 29 de enero.— El ministro del Interior Alberto Rocamora desmintió hoy aquí la posibilidad de cambios en el elenco ministerial del gobierno argentino.

El responsable político del gobierno de María Estela Martínez hizo esta declaración al partir hacia Mar del Plata para entrevistarse a la jefe de Estado, que desde el viernes último se encuentra alojada en la Escuela de Suboficiales de la Marina, "especialmente invitada por el comando de esa arma", según se dijo oficialmente.

La presidente Martínez se encuentra desde principios de mes en la zona balnearia argentina para una estadía de verano en el complejo turístico de Chapadmalal, especialmente acondicionado para recibir a la jefa del Ejecutivo y sus ministros.

Desde allí continuó atendiendo asuntos de Estado en compañía de su secretario privado José López Rega hasta que decidió el viernes último aceptar la invitación de la marina de guerra y trasladar su despacho a la escuela de los infantes de marina situada a escasos quince kilómetros de distancia.

El hecho de encontrarse en una base militar y custodiada únicamente por los marinos, provocó en círculos políticos de la capital argentina un sinnúmero de versiones sobre las razones que llevaron a la jefe de Estado a trasladar su despacho cuando hubiera podido muy bien permanecer en las confortables instalaciones de Chapadmalal, a escasos quince minutos de automóvil.

En los mismos círculos políticos de la capital se comentó con insistencia las audiencias concedidas en las últimas 24 horas al comandante general de la marina, almirante Emilio Massera, y al comandante general del ejército, teniente general Leandro Anaya, afirmándose que habría citado también al comandante general de la fuerza aérea, brigadier Héctor Fautario.

Al respecto, el diario **La Nación** se hace eco de versiones de fuentes políticas que atribuyen a la presencia de los máximos jerarcas de las fuerzas armadas a la posi-

bilidad de que "estaría por definirse los alcances de las funciones del ministro López Rega al frente de la secretaría privada" de la presidencia de la nación.

CONTINUAN LOS RECLAMOS DEL RADICALISMO

Por su parte, el diputado opositor Antonio Tróccoli pidió hoy "una pronta rectificación por parte del gobierno", a fin de superar "conflictos internos que esterilizan su propia acción".

El legislador, presidente del bloque de diputados nacionales de la Unión Cívica Radical (UCR), formuló esa declaración a los periodistas al tiempo que la prensa local se hacía eco de insistentes versiones sobre supuestos cambios inminentes en el gabinete de la presidenta María Estela Martínez.

Los rumores, no confirmados, hablaban de presiones de diversos sectores, incluso militares, para desplazar al influyente secretario privado presidencial, José López Rega, quien es también ministro de Bienestar Social y desde hace algunas semanas virtual "primer ministro", a raíz de amplias facultades que se le asignaron recientemente.

"El gobierno tiene que terminar con todos estos conflictos internos que esterilizan su propia acción y definir su propia personalidad. El Presidente de la República es el depositario de la legitimidad, pero al mismo tiempo tiene que ejercer el gobierno limpiamente, sin tutorías, sin multas... Tiene que hacerse ver como figura central del espectro político argentino y esto es lo que estamos esperando", dijo Tróccoli.

OTRO SINDICALISTA MUERTO

Entre tanto, en La Plata fue ultimado hoy el gremialista Oscar Ismael Lallia, hijo del secretario adjunto de la Confederación General de Trabajadores (CGT).

Lallia, de 27 años de edad, dirigente local del gremio de la construcción, mantuvo una violenta discusión frente a su domicilio con los ocupantes de un automóvil que estaban esperándolo. Uno de los desconocidos le descerrajó un balazo que lo mató en el acto.